

Cuba y EEUU celebrarán reunión sobre compensaciones mutuas próximamente



La Habana, 22 de jul (RHC). Cuba y Estados Unidos celebrarán los próximos días 28 y 29 en Washington la segunda reunión informativa sobre compensaciones mutuas, según informó desde su cuenta en Twitter la directora general de Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Josefina Vidal.

El primero de estos encuentros ocurrió en diciembre de 2015 en La Habana, donde prevaleció un clima respetuoso y profesional. En esa oportunidad, las delegaciones intercambiaron información sobre las compensaciones pendientes de solución entre ambas naciones.

En ese sentido, Cuba expuso las demandas del pueblo al gobierno estadounidense por daños humanos y económicos reconocidos por los tribunales del país.

En su cuenta en Twitter, Vidal destacó que, con la firma este jueves del Arreglo de Cooperación Operacional para enfrentar el tráfico ilícito de drogas, se elevan a 11 los acuerdos alcanzados entre Washington y La Habana durante los últimos ocho meses, como parte del proceso hacia la normalización de sus relaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100762-cuba-y-eeuu-celebraran-reunion-sobre-compensaciones-mutuas-proximamente>



Radio Habana Cuba